

**PRESENTA DIRIGENTE ENCUESTA ANTE SHEINBAUM**

# Respalda la Canaco local la estrategia del gobierno en materia de seguridad

En el segundo trimestre se redujeron delitos contra empresarios del sector, señala

**ALEJANDRO CRUZ FLORES**

La Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México (Canaco CDMX) respaldó el trabajo en materia de seguridad del gobierno capitalino, al señalar que el número de comerciantes víctimas del delito disminuyó 5.4 por ciento en el segundo trimestre del año, la más grande baja en 12 años.

En el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, y ante la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, el presidente del organismo, José de Jesús Rodríguez, presentó su encuesta trimestral en materia de seguridad, que registra una reducción en la incidencia delictiva en el sector comercio, en comparación con los primeros tres meses de 2022; resultado, dijo, de la coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

El empresario agregó que se observa también una mayor confianza en la autoridad, pues hubo un incremento en el porcentaje de denuncias por los comerciantes víctimas de un ilícito, al llegar a 48.5 por ciento, es decir, 7.2 puntos porcentuales más que en el primer trimestre del año.

En cuanto a la extorsión, resaltó que también hubo una baja, toda vez que entre abril y junio, 8.5 por ciento de los comerciantes dijeron haber sido víctimas de dicho delito, cuando en el anterior ejercicio dicho porcentaje fue de 11.9.

Por otra parte, se congratuló por la simplificación administrativa que impulsa el gobierno local, que incluye ampliar de dos a cinco años la revisión de los programas de protección civil, que beneficiará a los pequeños comercios y permitirá

consolidar la recuperación del sector tras la pandemia del covid-19.

Sheinbaum Pardo expresó, a su vez, que la estrategia implementada para combatir la inseguridad en la ciudad ha sido exitosa, y ejemplo de ello, dijo, fue la captura de Juan Carlos N, líder del grupo de narcomenudistas *Los Molina*, considerado uno de los mayores generadores de violencia en la ciudad.

Lo anterior, gracias a una carpeta de investigación bien elaborada, a diferencia de lo que ocurría en el anterior gobierno, que detuvo en siete ocasiones a dicha persona, misma que fue liberada por la falta de una indagatoria sólida.

Por la tarde, la titular del Ejecutivo local entregó becas del programa Mi Beca para Empezar en la alcaldía Tlalpan.